

Retrospektive im zweiten Anlauf

Dieter Hartmann zeigt Fotos im Mooriz in Resse



Fotograf Dieter Hartmann (rechts) mit TV-Moderator Peter von Sassen, der die Eröffnung der Ausstellung in Brelingen letztes Jahr moderierte.

Foto: Privat

Brelingen. Schon im Oktober letzten Jahres präsentierte der Wedemärker Fotograf Dieter Hartmann seine Retrospektive in der Brelinger Mitte.

Doch leider stand sie unter keinem guten Stern, denn 14 Tage nach der Vernissage der Fotoausstellung brach er sich den Fuß, so dass er danach seine Vorträge und AV-Shows nicht mehr präsentieren konnte. Nun startet er einen neuen

Anlauf für seine Retrospektive im Mooriz in Resse. „Die Fotoausstellung fällt aus Platzgründen zwar etwas kleiner aus, aber ich kann meine Shows präsentieren, die mir wirklich sehr wichtig sind,“ so Dieter Hartmann. Die Fotoausstellung wird durch den bekannten TV-Moderator Peter von Sassen eröffnet. Anschließend hält Dieter Hartmann seinen Vortrag „Der Blick zurück ...“ und berichtet in

kurzweiligen, spannenden Geschichten über seine fotografische und berufliche Laufbahn. Dabei greift er auf multimediale Mittel wie Bilder, Videos und Musik zurück, so dass ein unterhaltsamer Abend gesichert ist. Die Veranstaltung findet am 11. März im Moorinformationszentrum in Resse statt und beginnt um 19 Uhr, der Eintritt ist frei, um eine Spende für das Mooriz wird gebeten.